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2015年 1月6日（火）  第1233回  移動例会 新年会　於：浜寿司本店
■司　　会　SＡＡ委員会　大塚洋晃副委員長
■開会点鐘　会長　渡邊良勝
■会長報告　会長　渡邊良勝
明けましておめでとうございます。水野年度が
始まります。今年もよろしくお願いします。
1.例会前に理事会を開きました。
AEDについては、平吹会員にお願いして1月15日に納入
が決まり、302,400円の半額寄付する事にした。壮行会
は最終的に1/8事務局で準備する事にした。
2.来週は水野年度に向けガバナーエレクト壮行会です。
会員全員がホストの立場で自覚され協力をお願いします。
3.1/9日野商工会・1/19消防4団体・1/28青年会議所の
賀詞交換会に出席します。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
おめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
1.理事会報告
a.来週はガバナー壮行会です。準備は万端ですがご協力
お願いします。服装はブレザー・ストライブのタイ・エン
ブレム着装して参加下さい。
b.日野RCより、先のIMのパネラーを卓話講師に招き、5
月末か6月始め合同例会を行ないたい。と提案されまし
た。理事会で幹事一任とした。
2.年賀状を頂いてますので紹介します。

■月例記念品贈呈　親睦委員会　藤野益夫委員長
1月誕生の会員に記念品贈呈。御夫人の誕生日、結婚記
念日には別途記念品を贈ります。

■閉会点鐘　会長　渡邉良勝

♥♥♥新年会♥♥♥
■懇親会
SAA大塚副委員長の司会挨拶、星野会員の「今年もよろ
しくお願いします。クラブの発展と皆さんの健康を祈念
して」の挨拶に続き「おめでとうございます」の乾杯音頭
に全員で唱和して始まった宴会は、まず、水野GEが「ガ
バナーに掛ける抱負と心構え・今後の日程・会員に求め
たい要望等」を踏まえて挨拶があり、本田会員から壮行
会の服装について改めて確認がありました。安西会員か
ら「AEDの寄付半分と言うのも解せないので、この際1人
5,000円を集め全額寄付にすべきではないか」との提案
があり、確認した。（125,000円集まる）その後、未年の
抱負に始まり、日本海側の大雪、元日のサッカー全日本
選手権の熱戦の末 優勝、箱根大学駅伝で優勝、全日本
実業団駅伝で優勝、12日から始まる大相撲初場所で白鵬
史上最多の優勝なるか、等の話題で大変盛り上がり定刻
まで親睦を深め平吹会員の締で閉会。

4時30分に式場前に集合、担当部署の確認を
し5時より配置に着いてお客様を迎える。

■司会　会員組織委員会　　谷　和彦委員長
■開会挨拶　地区大会実行委員長　馬場弘融
これから水野年度を迎えますが、地区大会を中心に据えて
盛り上げて行きたいと思っています。飛火野RCは総勢２８
人と小さなクラブで、色々心配な事もありますが御出席の
皆様方の御尽力・御協力を賜り乗り越えて行く所存です。
よろしくお願い申し上げます。和やかに和気藹々の雰囲気
をもって語り合いすすめてゆきます。坂本年度の繁栄と皆

様のご健勝を祈念して御挨拶とします。

■来賓紹介　会長　渡邊良勝
坂本ガバナーを始め歴代のガバナーエレクトを紹介し、
飛火野RC会員以外はご来賓です。席次票を以って紹介
とさせていただきます。

■ご来賓挨拶　ガバナー　坂本俊雄
水野さんはいよいよシカゴ　サンディゴのガ
バナー研修会に出発されます。研修後に変
わったという事を聞きますが、クラブからグ
ループへ地区へと出ていく事でもっと異なる所が見えて

.
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2015年 1月13日（火） 第1234回  水野ガバナーエレクト壮行会 於：ハイアットリ－ジェンシー東京

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1233回 28 22 1 － 5 82.1％

28 18 5 0 5 82.1％第1231回

出席報告

※今週のメークアップ　なし
※先々週の後メークアップ　なし

本日0円 累計653,740円
本年度目標額1,200,000円   達成率54.5％
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1234回 28 24 0 － 4 85.7％

28 18 2 0 0 71.4％第1232回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん　大塚さん
※先々週の後メークアップ　なし

来るように、研修会は世界中からガバナーが集まり16項
目の勉強をします。それをインプットして帰って来ますの
で洗脳された等といわれます。そうではなくこれまで知
らなかった事が理解できたからといえます。次期RI会長
はスリランカ人です。日本の国際社会復帰にスリランカ
の初代大統領は尽力して下さいました。水野さん地区の
為に頑張って下さい。残された私の年度もよろしくお願
いします。

■ご来賓挨拶　　研修リーダー　辰野克彦
水野年度が目前に迫りました。水野ガバナー
エレクトは若いです。いま世界で多くの若い人
が活躍されてます。ガバナー研修には仕事を持
ち時間を裂いてくる方が多くぜひ国際RIの素晴らしさを
見てきて下さい。研修を軽く流すのではなく深くもう一
歩踏み込んでもらえればと思います。研修リーダーが
色々指導してくれます。深く考えるタイプのガバナーに
なってもらいたい。7月から地区に国際ロータリーの新年
度の考えを取り入れて引っ張ってもらいたい。

■会長挨拶　　会長　渡邊良勝
皆様御多忙の中ようこそいらっしゃいました、水野さんが
2012年にガバナーノミニ－指名され昨年7月にガバナー
エレクトに指名され、クラブ内で準備も整わない中で本
日を迎えました。本日は不手際もあろうかと思いますが、
ロータリアンの精神でご容赦頂きたいと思います。この
壮行会を成功させ水野さんを送りだしていただきたい。

■ご挨拶・乾杯　　研修リーダー　佐久間崇源
水野年度が間もなく始まります。研修が実り
多きものとなり帰国後のご活躍と健勝を祈念
して、乾杯したいと思います。ご唱和をお願い
ます。“乾杯”

■会食　アトラクション　ジャズ演奏
　三鷹RC会員宮崎会員他で構成のジャズバンド
ジャズの演奏を聞き乍ら、コース料理をいただき各テー

ブルは、新年度に向けた地区の方針やら、ガバナー挨拶
の感想などいろいろの話題で話が弾み大変盛り上がり、
打ち解けた雰囲気でクラブの枠を越えて親睦が深まり
あっという間に定刻を迎えました。やはりいつもの例会
とは異なりこれだけ地区役員が集まると重層感溢れる宴
会になりました。水野年度の先行きが約束され各々確信
できた壮行会になったのではないでしょうか。

■謝辞　ガバナーエレクト　水野　功
ガバナー研修に当り、先輩から3年分の「ロータリーの
友」を読むようにとアドバイス頂きました。正月1年分を
読みました。1905年にでき110年を迎えたロータリーも
色々変化が出てきました。しかし変わらぬものが底に流
れてます。坂本さんから人格が変わるといわれましたが
研修を通して貪欲に新たな知識を学んできたいと思いま
す。最近はロータリーは人生そのものです。17日から27
日まで行ってきます。参加しようをモット－に行動して行
きたいと思います。お集り頂いた皆さんに感謝を申し上
げて御挨拶とします。

■締め　地区代表幹事　本田　誠
水野年度が水野さんが研修会から帰りますと本格的に
稼動します。ご協力をお願いします。水野年度の躍進と
皆様の健康を祈念し“十締”で締めたいと思います。と
挨拶、全員手拍子で勢良く締める。

■閉会の挨拶会長　小島　明
本日は御多忙の折り壮行会にご出席頂きありがとうござ
いました。盛大に挙行できましたのも皆様のご協力のお
陰です。水野年度が7月に始まります。御支援ご協力を重
ねて申し上げ閉会の御挨拶とさせていただきます。
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